



らいおんぐみだより

R6. 8. 30 広葉こども園

夏のなごりを感じながらも秋の訪れによる自然の変化を楽しんでいる子どもたち。年中になり半年近くが過ぎ、あ、という間にもう9月です。

休み明けは、「プールに行って来た」「お祭りへ行って花火を見てきたよ」などそれぞれに色々なおみやげ話を聞かせてくれました。夏の思い出と共に、なんとかひとまわり大きくなつたらいおんぐみの子どもたちです。

秋とは言え、まだまだ蒸し暑い日が続きますので体調管理に気を付け、過激してはいけないと、思います。

運動会に向けての活動も本格的に始まりますので、水筒のお茶は、タメに入れて頂き、ズボンのポケットには、汗や手洗い後すぐ拭きるのに、ミニタオルを持たせてあげて下さい。戸外での活動も増えますので帽子も必ずかぶって登園して下さい。よろしくお願ひします。

プール遊び たのしがったね！

楽しかったプール遊びも8月で終了となります。毎日のように「今日はプールできる？」と聞いてくれていた子どもたち。水が苦手だったお友だちも随分とたくましくなり、顔つけも自信たっぷりで見せてくれるようになりました。「水の中で目が開けられるよ」とおっしゃるなど日々の成長を感じられる毎日でした。らいおんぐみは、流れるプールが「スヌード」「せんたくき」とみんなでかわ声を合わせて周り、笛の合図で一緒に「ラップポーズ」、「先生め、ちょ、流れる～」と大喜びで私も一緒に楽しむせてもらいました。来年もできる事をどんどん増やしてプール遊びを楽しんでまいります。



（スライム、てやわらかい）

お友だちが週明けに「スライムを買ってもらって遊びました」という話から、スライムを知らない子たちは、「スライムって何？」「どんなん？」と興味津々になり実際スライム作りに挑戦しました。水、のり、魔法の水を加え、一気に混ぜると「固まってきたー」「すごい」と大歓声!! 容器から出してみると「粘土よりやわらかい」「気持ちいいー」と口々に思っている事をつぶやき、その触感を楽しんでいました。また次回は色を付けてのスライム作りをしたいと思っています。

〈クッキング～ぎょうざの皮でピザ作り～〉

5月に苗を植え、毎日水やりをして育てくれたおかげでピーマン28個、ミニトマト82個が収穫できました。そしてその野菜を使ってピザ作りをしました。「クッキングをするよ」と話をした日から「いつする？」「早くしたいよ」と毎日ソワソワ。当日昼寝起きにピザ作りをしてのですが、みんなの目覚めの早いと！用意もさっと済ませて「みんなの気持ちちは一つに」



ピザソースにピーマンやミニトマトを加えて頂き、のせる具材は好みで「コーン・ウインナー・チーズ」から自分でトッピングして選び焼き上げました。

口に入れた瞬間「おいしい」の讃美を頂きました。
またお家でもぜひ作ってみて下さい。

絵本の紹介



9月11日(水)敬老参観

があります。おじいちゃん、おばあちゃんが来てくれるのを今から楽しみにしている子どもたち。当日は、日頃の感謝を伝えたり、ゲームをして遊びたいと思っていますのでよろしくお願いします。

